



NO 3

FEVRIER 1994

Vous vous demandez ce que sera votre SRC en 1994, vous le saurez en parcourant les différentes rubriques du présent no.

L'année promet d'être riche en bourses et expositions. Notre souhait: une large participation, pour plus d'intensité et plus de plaisir partagé. N'hésitez pas, faites le pas, EXPOSEZ !!!!!!!

Au rayon plaisir, des nouvelles de notre amie Clarissa FERRARRIS, établie aux Etats--Unis depuis quelques années.

Au stand des joies nécessaires.... les cotisations . Merci d'y faire bon accueil.

Nous nous réjouissons de vous retrouver nombreux lors de nos prochaines rencontres.

CARTO

ASSEMBLEE GENERALE 22.01.94
EXTRAITS DU PV

26 membres présents, 8 excusés.

4 nouvelles admissions, 7 démissions, 2 radiations (non paiement répété des cotisations)

comptes 93: bénéfice 2921,80, réalisé grace aux économies sur les cnvocations et une gestion rigoureuse .

budget 94: déficit probable 850.--; 3'000.-- sont programmés pour marquer le 15e anniversaire de la société.

Le comité est reconduit en bloc.

cotisations maintenues à 40.--

Programme 94

Expositions: Jongny (vigne et Vin), Morges expo d'automne au château, Comptoir suisse Lausanne à l'occasion du 75e anniversaire. Préparation de notre 15e Forum Hôtel de ville Lausanne (Février-mars 95)

Révision des statuts, une commission a été nommée pour étudier le projet proposé par le comité.

COTISATIONS 94

40.--
(inchangées)

Prière d'utiliser le bulletin de versement ci-joint et dans la mesure du possible d'effectuer UN VIREMENT postal ou bancaire, ceci afin de nous éviter de nombreux frais inutiles. merci.
Les membres qui ont payés directement au caissier ne tiennent pas compte de cette annexe.

LOGO

Merci pour vos envois . Patience patience, bientôt les résultats.

AGENDA 1994

FEVRIER	21	Assemblée Mensuelle (A M)
MARS	21	A M
AVRIL	18	A M
AVRIL	24	BOURSE ST-PREX
MAI	16	A M
JUIN	20	A M
SEPTEMBRE	26	A M
OCTOBRE	2	BOURSE ST-PREX
OCTOBRE	8-9	EXPOSITION-BOURSE LE SENTIER
OCTOBRE	17	A M
NOVEMBRE	21	A M
DECEMBRE	19	A M

Les dates des autres expositions annoncées ne sont pas encore fixées.

PAS DE REUNION EN JUILLET & AOUT

U.S. NEWS

Je reçois comme toujours avec un grand plaisir le bulletin de la Société, quoique je regrette un peu les cartes postales de convocation des réunions. Néanmoins, le bulletin a du bon pour moi car il me tient beaucoup plus au courant de vos activités.

Le but de ma lettre est de vous donner de mes nouvelles après tant d'années de silence. J'espère vous donner aussi quelques nouvelles de la cartophilie aux USA.

Pour mémoire; je suis partie de Suisse il y a 6 1/2 années pour m'établir définitivement aux USA dans la région de Washington D.C. Mais je suis restée la fidèle membre du club qui m'a introduite à la collection de cartes postales.

Aux USA, je suis devenue active dans plusieurs clubs de la région, quoique récemment j'ai dû limiter un peu ma participation pour m'occuper activement de Scouts. Depuis deux ans je vis dans une grande maison à la mode américaine. En janvier je vais changer de travail mais pas de domicile. Je vis avec un très charmant américain qui se prénomme George (sans s) depuis 2 1/2 années. Voilà pour les grandes nouvelles privées.

Et maintenant en vrac, une description de la cartophilie aux USA. La collection de cartes postales est très concentrée sur les cartes régionales anciennes. Certains sujets comme les sports, les chats, les fêtes (Halloween, Thanksgiving,...) sont aussi très recherchées; certains illustrateurs sont demandés. Vous aurez probablement entendu parlé de la vente d'une carte de Mucha pour la somme de \$ 13'000 lors d'une foire aux cartes à Milwaukee il y a deux ans.

Les marchands prennent la peine d'organiser leurs stocks non seulement par région (état), mais aussi dans de très nombreuses catégories. Malheureusement il n'y a pas de standard. Alors si on cherche quelque chose de spécifique, il vaut mieux demander au marchand.

Il n'y a pas beaucoup de cartes étrangères et quand on en trouve, elles ne sont pas chères et très souvent pas classées, ni par pays ni par ville. Cela vaut la peine de fouiner toute la boîte. Les marchands qui vous connaissent vous mettront des cartes de côté. Les prix sont en général beaucoup plus bas qu'en Europe.

Il y a beaucoup de clubs. On en trouve presque dans toutes les villes et souvent plus d'un dans les régions plus peuplées. Dans ma région, il y en a trois dans un rayon de moins de 60 km. Les clubs se réunissent en général une fois par mois. Certains clubs organisent des séminaires, presque tous publient un bulletin comme le vôtre entre 1 & 4 pages (recto-verso) Un seul club est à ma connaissance très actif dans la carte postale moderne: Wichita Postcard Club du Kansas.

Une semaine de la carte postale est organisée chaque année pendant la première semaine de mai. Pendant cette semaine les cartophiles s'échangent des cartes à tirage limité, éditées pour l'occasion. Une liste de ces cartes est publiée toutes les années par Ann Rusnak. Les illustrateurs de ces cartes sont souvent inconnus.

Il y a quelques illustrateurs contemporains, mais ils n'ont pas la réputation des artistes français. Le plus connu est Rick Geary. Il est très à la mode et un catalogue de ses cartes a été publié. Je pense faire un de ces jours une liste des illustrateurs américains, je vous la communiquerai si cela vous intéresse.

Beaucoup de clubs organisent une foire annuelle. Dans cette région je peux participer à 10 foires par année dans un rayon de 150 km. La plupart de ces foires ont en parallèle une exposition. Le nombre de panneaux varie de 20 à 60 (55x71 cm), les membres exposent le sujet de leur choix. Des rubans sont attribués pour les meilleurs panneaux. Les critères de jugement sont aussi variables que les clubs sont nombreux. Pour ma part j'ai participé à de telles expositions dans le club de Baltimore presque toutes les années et j'ai toujours obtenu au moins un ruban (modeste!).

Et voilà, je pense avoir fait le tour, mais je reste à votre entière disposition.

N'HESITEZ PAS A M'ECRIRE. .

C.FERRARIS

Pour tous ceux qui désirent correspondre directement avec Clarissa, écrire à :

MMe
Clarissa FERRARIS
6263 Dawn Day DR.
Columbia MD 21045
(USA)

PETITES ANNONCES

Cherche cartes postales de la région Montreux-Clarens années 1960-70, ainsi que des cartes anciennes de Concise et Chevroux.

Pierre Von Arx, Rte de la Maladière 16 1022 Chavannes/Renens.

Je suis un collectionneur danois, et je cherche des cartes du précurseur Franz SCHEINER de WURzburg, donne en échange (échange seulement) des lithographies suisses en parfait état. Prière d'envoyer photocopies grand format (A6).

Preben FAGERHOLT Taarnvej 235-4 2610 Rodovre Danmark

P.s. Carto tient à disposition des intéressés des photocopies des cartes de M. Fagerholt.

A bientôt

CARTO